

Of. N°009 FEPADI/2009 A l'attention de Monsieur Alain METHIAZ Président de la Fédération Française de Ski

Lima, le 11 Mai 2009

Monsieur Alain METHIAZ, Président de la Fédération Française de Ski,

Je me permets de vous contacter en ma qualité de Responsable du département de Coordination et de Coopération Internationale de la Fédération Péruvienne de Sports d'Hiver afin de vous solliciter sur une possible collaboration entre nos deux entités pour aider au développement des disciplines de sports d'hiver au Pérou.

Depuis 2005, la Fédération Péruvienne de Sports d'Hiver s'est concentrée sur le développement des disciplines de ski, ski de fond et snowboard tant au niveau national qu'international au travers de programmes d'initiation/découverte pour les jeunes, de formation d'officiels et de participation aux compétitions. N'ayant pas encore la possibilité de construire les infrastructures appropriées au Pérou, notre évolution est plus lente sur le plan sportif qu'institutionnel mais demeure constante.

Ayant fait ce constat avec nous, Monsieur Gian Franco Kasper et Madame Sarah Lewis (FIS), nous ont suggéré de nous rapprocher des fédérations européennes et américaines afin de nous informer sur la présence d'athlètes porteurs de la nationalité péruvienne et pratiquant régulièrement les disciplines que nous régulons. De cette collaboration avec les fédération allemande, espagnole et américaine, nous avons pu rencontrer des athlètes qui ont choisi de s'engager sous les couleurs du Pérou et nous sommes fiers de pouvoir prétendre aujourd'hui à la qualification aux Jeux Olympiques de Vancouver 2010.

Je vous sollicite aujourd'hui, au nom de Monsieur Sandro GARCIA, Président de la Fédération Péruvienne de Sports d'Hiver et sur le conseil de la FIS, pour savoir s'il serait possible à travers votre réseau de Comités et de Clubs, d'identifier si des athlètes engagés sous vos couleurs seraient porteurs de la double nationalité et leur donner donner la possibilité de nous conctacter le cas échéant.





En effet, nous pensons que les athlètes péruviens qui vivent à l'étranger et maîtrisent ces disciplines pourraient être pris en exemple par les nouvelles générations au Pérou qui auront plus envie de découvrir ces sports encore trop peu présents au niveau national.

Je reste bien entendu à votre entière disposition pour vous fournir tout complément d'information dont vous pourriez avoir besoin sur notre institution ou ses projets. Dans l'attente d'une réponse de votre part, je vous prie de croire, Monsieur, en l'expression de mes salutations distinguées.

Sophie BORDET

Responsable de Coordination et Coopération Internationale

-----

Peruvian Winter Sports Federation

Pasaje Matarani N°150 Urb Astete - San Miguel

Lima 32 PERU

(office) +511 452 4534

(cell) +33 680 069 143

(fax) +33 386 288 860

coordinacioninternacional@fepadi.org

www.fepadi.org